

**POLA PENGASUHAN IBU BEKERJA TERHADAP
ANAK REMAJA**
Studi Kasus Ibu Yang Bekerja Di Bank Di Kota Padang

SKRIPSI



**DEPARTEMEN ANTROPOLOGI SOSIAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG 2023**

ABSTRAK

Sarah Syabina Idham. BP 1610823008. Departemen Antropologi Sosial Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Andalas Padang, 2023. Judul “Pola Pengasuhan Ibu Bekerja Terhadap Anak Remaja Studi Kasus Ibu Yang Bekerja Di Bank Kota Padang”. Pembimbing I Dra. Yunarti, M.Hum dan Pembimbing II Dr. Sri Setiawati MA.

Bank Mandiri dan CIMB Niaga masing-masingnya memiliki jam kerja yang berbeda, namun pada umumnya Bank Mandiri dan CIMB Niaga memiliki jam kerja kurang lebih delapan jam setiap hari. Waktu kerja tersebut bisa berubah sesuai dengan kondisi tempat kerja pada saat itu terutama pada masa penutupan buku. Ibu yang bekerja di Bank Mandiri dan CIMB Niaga juga memiliki alokasi waktu yang berbeda sehingga waktu yang diperlukan untuk proses pengasuhan yang dilakukan juga bervariasi. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pola asuh yang diterapkan oleh ibu bekerja pada anak saat berada di rumah dan mendeskripsikan faktor yang mempengaruhi ibu yang bekerja saat menerapkan pola pengasuhan tersebut.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan sifat deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi (pengamatan) dan wawancara serta studi literatur. Informan yang dipilih dalam penelitian ini adalah para ibu yang bekerja di Bank Mandiri dan Cimb Niaga di Kota Padang terkhususnya pada ibu yang berkeluarga dan memiliki anak.

Hasil penelitian menjelaskan pola pengasuhan yang diterapkan oleh para ibu yang bekerja di Bank Mandiri dan Cimb Niaga Kota Padang Sumatera Barat dan memfokuskan pada ibu yang memiliki anak. Ibu yang bekerja di Bank Mandiri dan CIMB Niaga di Kota Padang memiliki perbedaan selama melakukan proses pengasuhan terhadap anak. Terdapat beberapa perbedaan terkait pola asuh yang diterapkan selama proses pengasuhan yang mana pada saat ibu mengasuh dan mendidik anak-anak juga memperkenalkan norma-norma dan nilai-nilai agama serta sopan santun pada anak. Penelitian ini juga menjelaskan adanya karakteristik dari pola pengasuhan ibu serta identifikasi pengasuhan berupa (1) alokasi waktu, (2) pola kebutuhan anak oleh ibu, (3) kewajiban anak terhadap penerapan disiplin, (4) *reward* dan *punishment* ibu terhadap anak, serta faktor-faktor yang mempengaruhi ibu bekerja dalam menerapkan pola pengasuhan.

Kata kunci: Pola Pengasuhan, Ibu Bekerja, Remaja